

Conmemoraron el Día del Campesino y la Campesina

Con la presencia del Director Nacional de INDAP, Santiago Rojas, se entregó reconocimiento a 13 agricultores de la zona.

Redacción
 La Estrella

Con la participación de casi doscientos productores y productoras provenientes de todas las comunas de la región, INDAP Arica y Parinacota conmemoró el Día de las Campesinas y Campesinos, efeméride que recuerda la promulgación de las leyes de Reforma Agraria y de Sindicalización Campesina en 1967 -bajo el mandato del Presidente Eduardo Frei Montalva-, hito relevante para el mundo rural de nuestro país.

La actividad que se desarrolló en el Parque Centenario de Arica, fue encabezada por el director nacional de INDAP, Santiago Rojas y por la directora regional de INDAP Arica y Parinacota, Anita Flores, quienes estuvieron acompañados por el delegado regional presidencial, Ricardo Sanzana; el gobernador Jorge Díaz; el Seremi de Agricultura, Ernesto Lee, además de otras autoridades locales y representantes de los productores agrupados en el Consejo



EL INSTITUTO DE DESARROLLO AGROPECUARIO DISTINGUIÓ A 13 AGRICULTORES POR SU APORTE AL DESARROLLO DE LA AGRICULTURA CAMPESINA.

Asesor Regional (CAR) y los Comités De Agencias de Área (CADA) de Arica y Parinacota.

FORTALECIENDO LA AGRICULTURA FAMILIAR
 En el marco de esta conmemoración, el director nacional de INDAP, Santiago Rojas, destacó que “es-

tamos aumentando las inversiones en riego, créditos y asistencia técnica”, acciones mandatadas por el Presidente Gabriel Boric “para fortalecer la Agricultura Familiar Campesina e Indígena”.

Rojas resaltó que “Arica y Parinacota es fundamental para la soberanía ali-

mentaria del país: produce la mayor parte de las hortalizas que se consumen en la zona central durante el invierno, además de los productos tradicionales de los valles y de la ganadería camélida, rubro ancestral que también estamos fortaleciendo. Cuenten con INDAP, cuenten con el Go-

bierno de Chile para seguir fortaleciendo su producción”.

HOMENAJE PÓSTUMO
 Durante la ceremonia se hizo entrega de un reconocimiento a 13 productores y productoras que con su trabajo diario e impulso de sus emprendimientos des-

tacan como un aporte al desarrollo de la Agricultura Familiar Campesina e Indígena de esta región. También se realizó un homenaje póstumo a Armando Meza Valdebenito, funcionario de INDAP regional que integró el equipo de profesionales durante la Reforma Agraria; en representación de su familia, sus hijos, recibieron este reconocimiento.

Conmemorar esta fecha permite el fortalecimiento de la identidad campesina al visibilizar la importancia de los agricultores en la economía y cultura regional, reforzando el sentido de pertenencia y orgullo entre los campesinos.

El delegado presidencial regional de Arica y Parinacota, Ricardo Sanzana, destacó que la conmemoración de este hito para el mundo campesino del país también es parte “de la equidad territorial y cómo hacemos justicia en un territorio que hace grandes esfuerzos para forjar distintas formas de agricultura” y contribuir al desarrollo de este rubro productivo. 